
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

【出　　席　　率】

【 先 々 週 の 出 席

【ゲ　　ス 　　ト】

  7/ 8  国際奉仕フォーラム（長岡）へ　 　鈴木　　武君　　

  7/ 9  新世代奉仕合同会議（上越）へ 　若井　博君　　　松崎孝史君

会員６２名中４９名　　

９０．０３％

五十嵐川・刈谷田川改修対策室　室長　　土田　壮一 様

【先週のメークアップ】

 
 
 
 

会  長  挨  拶 馬場 一敏 会長 

  
挨拶致します。 

もう１週間経ちました。先日の挨拶が終わったら、また挨拶です。初回は、

必要的に話をすることがありましたが、２回目は何もありませんので困りま

した。 

７月といえば、２年前の７．１３水害が思い出されます。６月は記録的少

雨でしたが、 後の６月３０日は、７．１３水害に負けない記録的大雨（１日

１４７ｍｍ、月間１９３ｍｍ、平年１５７％）だったそうです。 

７月４日付の新潟日報の県央版の記事を読んだ方もいらっしゃると思いま

すが、その中に、「五十嵐川検討会Ⅱ」発足との記事が載っておりました。

検討内容は、委員４０人が参加し、五十嵐川の河川改修後の管理方法を

行政と市民が話し合う会と記事にはありました。 

ロータリークラブも永年、五十嵐川クリーン作戦に参加してきましたが、立派な施設ができても市民が集まりやすい川

にするためには相当の広さと施設が必要です。どの場所に何が造られるのか楽しみです。 

以後、管理は市民がボランティア活動を通じて良好な環境を維持していく必要があります。堤防の外側に特に三条市街

の中心に隣接した河川公園ができればと期待します。ロータリーの７．１３水害の義援金の用途のためにも早く実現でき

ることを祈ります。 

川は自然の良さと危険を同時に教えてくれます。ロータリーは環境に大きな関心をもっておりますが、大きな施設を造る

場合は、自然との共生と管理のコスト方法も十分考慮する必要があると思います。 

以上で本日の挨拶を終わります。 
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幹 事 報 告           田代 徳太郎 幹事  

 

●中條ガバナー事務所より「第６回 ライラ研修セミナー」開催のご案内 

日  時     ２００６年 ９月９日（土）～１１日（月） 

      会  場     新潟県立青少年研修センター（新潟市越前浜） 

     研修テーマ    「自然との共生―過去からの未来へ」 

 

ガバナー・ノミニー 決 定 
 

 馬塲信彦会員がＲＩ第２５６０地区 ２００８～０９年度ガバナー・ 

ノミニーに決定されました。 

 

 

 この度、神成ガバナーより、２００８～０９年度のガバナー・ノミニーに 

決定した旨のご連絡をいただきました。 

急に首や肩が重くなり、緊張の連続です。 

皆様の更なるご協力とご支援をお願い致します。 

 

 

委 員 会 報 告 

  ◎親睦委員会     岡村 一男 委員長 

 

                          のご案内                          

     世界も認めたスワンレイクビールとシェフのおまかせ料理 

   と き       ７月３１日（月）  

   と こ ろ       瓢湖屋敷の杜ブルワリー  （℡ ０２５０－６３－２０００） 

   集合・出発      三条市役所前 ＰＭ５：３０集合・出発 

   会   費       ３，０００円 

    取 り消 し       ７月２８日（金）ＰＭ５：００までにご連絡下さい。それ以降、会費ご負担いただきます。 

    馬場一敏会長年度最初の親睦例会です。多くの皆様のご参加をお願い致します。 

 

  
 
 
 
 
 

 

 

～  ７月１０日 ￥２７，０００   今年度累計 ￥６１，０００  ～  

馬場（一）君

田代君
馬塲（信）君

ます。
滝口君
坂本君
佐藤（秀）君 土田室長様、本日はご苦労様です。ＢＯＸに協力します。
西巻君 ・馬場年度の第一例会、欠席失礼致しました。今年もご指導お願いします。

・ＢＯＸに協力
渡邉（久）君 新年度会長、幹事ご苦労様です。ＢＯＸに協力
丸山（徹）君 会長幹事慰労会の大変良い写真をいただきました。

ＢＯＸに協力致します。
船久保君 久々のＢＯＸ担当です。ご協力有難うございました。

１．五十嵐川・刈谷田川改修対策室長 土田様、卓話よろしくお願いします。
２．馬塲信彦会員のガバナー・ノミニーの決定を祝して
五十嵐川・刈谷田川改修対策室 室長 土田様、本日の卓話有難うございます

荒澤君、大渓君、岡村君、草野君、坂井君、銅冶君、西野君、野崎君

いよいよ慣れない席に着かされました。今から時間よ止まれ！・・の心境です。

この度、２００８～０９年度ガバナー・ノミニーの決定を受けました。皆様のご協力とご支援をお願い致

馬塲信彦さんのガバナー・ノミニー決定おめでとうございます。大変だろうと思いますが頑張って下

 



   

 

 

「五十嵐川災害復旧助成事業の現状について」 
五十嵐川 ・刈谷田川改修対策室 

                                                  室 長     土田 壮一 様 
 

忘れもしない７．１３より２年が経ちました。そのとき、守門は２４時

間に４００ミリを越える豪雨となっていました。そして、五十嵐川ではピ

ーク時に一新橋付近で一秒間に２０００トンを超える水が流れました。

本来は１２００トンの能力のところに２０００トンもの水が流れた結果、

破堤となりました。 

 

工事はその流量をまず１８００トンまで増やす予定で、あとはダム操 

作で２０００トンまで可能とし、 終的には２４００トンを目標とする予定   

でいます。これらは信濃川合流点を３２００トンまでひきあげることで可   

能となる数字です。 

その合流点から３９００ｍ上流の渡瀬橋までをＨ１６～２０年にかけ 

て、５か年計画、３６３億円の総事業費でおこなっているのが、『五十嵐川災害復旧助成事業』です。 

 

この事業の架け替え４橋についてですが、  

嵐川橋 歩道をつけて７ｍから９ｍに整備します。４橋の内でもっとも交通量が多いので仮橋にて交通渋滞の緩和を

します。今年の後半から仮橋工事開始で、完成はＨ２１年くらいの予定です。 

 

御蔵橋 昭和６０，６１年に架け替え工事をおこなっています。この橋は橋台を９ｍセットバックで架け替え、ライフライ

ンを先に、次に本体工事にかかり、Ｈ１９～２０年（１４ケ月）の工事予定です。  

 

常盤橋 唯一の県道橋です。幅１５ｍで改築し、仮の歩道橋をつくりながら工事をおこない、Ｈ２３年までに完成したい

予定です。 

 

一新橋 １０月より上部工事にかかり、来年５月には終わらせたい予定です。 

 

時間の制限もあり、詳細は省略しますが、ここで質問の国・県・市の財源の内訳についてです。総事業費３６３億円

のうち、国が７５％、県は２５％です。三条市はそれらに付随して２０数億円かかる予定です。合併で市の負担が多い

中ですが、他の事業を削ってでも成し遂げなければならない事業です。 

後になりますが、旧三ノ町の内、２２世帯は外に移らなければならなくなりました。先日、自治会主催のお別れ会 

が行なわれました。あのような災害がおきて住み慣れた場所からの移転の問題で、皆さんにはつらい一年だったと思

います。若干これからご協力、ご理解していただく方もおられますが地域の大事な事業です。一層頑張って進めてい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

                

  

   

   

   

   

      

    

   


